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-XIV. Gcsctzgebungspcriüde 

DER BUNOESr.ilmSTER 

füR HM~DEL. GEWERBE UND INDUSTRIE 

Zl.10101/S9-1/7/b/76 

Parlamentarische Anfrage Nr. 64/J
der AbGeordneter. Dr. _ \üesinger, 
Dr. Prühwirth und Genossen betref
fend Vergabe von J3udgetmi tteln an
die Ludvlig Bol t z mann .... (}e seIls chaft 

An den 
Herrn 

Wien, am 14. Jänner 1976 

14 IAB 

1976 -01- 1 5 
zu 64/J 

Präsidenten des Nationalrates 
Anton BENYA 

? a r 1 a m e n t . 

In Beant~lOrtung tler schriftlichen Anfrage Ur. 64/J, betreffend 
Vergabe von Budgetmitteln an die Ludwig Boltzmann-Gesellschaft, 
die die Abgeordneten Dr. i'iiesinger, Dr" Früh"rirth und Genossen 
am 17. Dezember 1975 an mich richteten,beehre ich mich, mitzu
teilen, -daß irnJahre 1975 seitens meines Ressorts keine Subven
tionen oder sonstigen Budgetmittel an die genannte Gesellschaft 
vergeben wurden. 

Im Hinblick auf die Aktivitäten der Ludwig Boltzmann-Gesell
schaft bzw. auf die Zuständigkeiten meines Ressorts wird eine 
Förderung der Gesellschaft auch im Jahre 1976 nicht in Aussicht 
genommen. 
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